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四0. Miss WITTEVEEN（荷闓）說：
委員會當前各提案和毎案都自成嚴密的螯

體，故似以不零足處理為委。

四一• Mr. ADARKAR (匪皮）贊同溴大
利亞及荷蘭代表的意見。他特別認為他所提的

侈正案(A/C.S/L.162) 是一個不可分的螯體o

四：：：．土席設窣瘀好擬位代表的評論，他

挺將對臨器淩員合建曦(A/2039) 的嘛合亻多正

案(A/C.5/L.158) 第一第二兩段碲表決；除

非這咽次表決的秸呆使北他各提案不必再付袤

賑他擬接濡表決其他提案，以印記靼正案為

首。
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掛行政塈預牛'o1晁祛杓委員令辻祅 (A/-

2039) 的哪合4多正素 (A/C,o/L Z58 ) 第一反以

三十三泰，，t+五．票迢遙，嚥根右＾。

嶗令修正案 (A/C,5/L.158) 第二段以三十

二票對十四平遠遏，漂楫者十。

四三．土席観投京的結果裘示拒耙關於本
問題的北他提案o

四四．他睛委員會表決法國提案，旬J聨合

估正案第三段所提自锄關翦條飲閒題留待大會

下一屆會討踰一案。

法同提索以三十臼嘌預i+四孚通遏，荼恨

考＊o

四王． Mr. FAHMY（埃及）説他的代表

團於表決文件 A/C.S/L.158 前兩段時棄權，因
為該闐對於和諮昫委員會廷議完全棹反的決

定，不敢芍郾而且並不相f翦諮詢委貝會完全

錯誤。他蟋得第五委員會應試兌折＊辨盅祕
耆長說折中辦法毫無可能，他完全不同念。

一九五二年一月十七日

四六• Mr. FENAUX（比利時）說該代
表團雖不湍意，他巳於表決修正案(A/C.5/L.-

158)第二段及荳個提案時棄權，以示該團關

懐秘音處職員的至意。他希業痿只會各委員於
討論瞬員服務永久篠例時，亦和這次會議一樣

的熟鋮o 該條例攸關職員的一般保障，個得他

們注意，不亞淤生活費津貼o

四七．主席說對諮詢委只會廷議的修正案

匪已通過，便需撥款o 他聵委員會表決一項瑋

敵，授權祕睿長自第三十三欬（關査、访詢及北
他工作）挪移不超過一，三00,000美元

之數，以充一九五：：：：年預箕有關欬目之經費。

祜走諶迢．遙

四八． Mr. BOZOVIC (南斯拉夫）搭釋
他的投票說：他的代表圍原贊同祕杏長關淤所

擬自勤關輅條炊的意見，但討論的結果，該同

題顯須從長計議，所以他投票贊成緩議o

四九． Mr. POLLOCK (')JD拿＊）昀間，

由矗決的結杲，秘荅長是否認為應當計及美

國代表的沼法，卽一般事茘人員的薪俸須照縑

約區目前最高待遇調整o

玉o. 主席答稱： 秘荅長保證照辦o

専設政治委員會就躇程項目二十四所提

決議草案所涉經費問題

玉一·主席宜讀大會主席為一九五二年一

月十王1:1專設政治委員會蓮過關於巴勒斯坦問

題和解委員會決議草案 (A/AC.53/L.33) 所涉

經費問題來函，並提啟本案登交諮詢委員會。

決定-,4o議。

午1灸五咋五十分做會o

第三百二十入大會讓
一加五.::..年一月十七 n 星翔四午首十特計分在巴藜夏必＇訌皋行

土席： Mr. T. A. STo迤頃念大）

一九五二會計年度概箕： （ a ）祕書長鑼

製的概鉺 (A/1812 及 Add.1); (b)

行政籃預算問珥諮詢委貝會親告書
(A/1853) 

［項目四十一J·;,

算四鑼，搭=+欸（甲 ） ．讎民事宜高級事員
辮事虛（續前）

--.主席追述委員會竹淤第三一一次會敲

雍議難民事宜高級專員辦事露的概箕，核定第

二十夢（甲）臨時跟惇五十萵美元，惟容後須

．序大會罩民珥目o

A/C.5/SR.328 

參照第三委員會關於難民事宜高級專員辦事虛

的礦掌與工作的討踰結果，再行討跆此項正式

概鋍o 該委員會的意見具載文1牛 A/C.3/L.215

及Corr. 1 ，並經分發第五委員會碌員0 • 

二．他請聯合國罪民事宜高級專員發言o

三• Mr. VAN HEUVEN GOEDHART 
（難民事．官高級專員）殷他深知穩定畸合國預

算的必要，但該辦事處淤一九五一年一月才成

立，在OO辦的第一年，難鋭北預箕穏定o 大會

第五屆會快要閉會的時候，未經牂細討論，帥

核定一九五一年疫經貲三十函美元，原以國際

球民組織在該年疫仍舊執行職牙和故該年度可

為而且慮僞高級專員辦事處箔偏的一年。一九



一九五：：年一月十七日

五二年則情形完全不同 ．，因國際磲民緝峨將於

一月底結束，高級專員辦事處卽須完全負責執

行所釷的職移o

四．在編誔一九五：二年疫（即氥禱的

第一全年）的瓶箕時(A/1812），他的結論是：

辦理指定的工作共需八O三， 000美元，是

以行政笠預箕問題諮詢委員會一九五一年度第

＝＊報告杏 (A/1853) 所建曦的削減是一個
嚴電的打擊。

平在他溍末，高級專員辦邛處典北他機

洄知國際琿民祖縯，珊合國近東巴勱斯坦難民

救濟工賑虛、和騸合國朝蟒復興事移處亻以有其

正的不同。這些機關辦理大規模的廣際業$,

所需預箕若鉭而高紱專員辦事處則典遣送囘
莉，軍新定居或痙濟復興工作計劃的業務方

面無關。他在第三委員會（第三二O次會諳）

毆遏； ｀該蛔途的躥忥最恰當的皐說是鼓

闖、槁助、促進、協調｀及台作。該辦事處協霸

各私人機關的工作，促進並監替改菩琤民地位

的國際＊的及搞定的實旋''。該辦事處的預鉺

故可較國際排民緝職，聯合國朝鮮復興事·務處

及嘛合區I近東巴勒斯坦難民救济工賑虛鶯．少o

六，諮詢委員合淤其轅告査第二九六段建

議．：辨事盅工作擬交肚外人員辦毽的部分可由

H 內兎的超部澹任，但他常常反馭這種說法o

依照辦事處規程的規定，他須與各國政府保持

密切聨綠，因此，在難民衆多或翔民問題嚴冝
的國家，他的辦事處蔡須派耽代表。高級專員

疇的派珙對於菲民亦有心嗶上的價值o

七．為了急淤提出一個他人不可能評為不

合情理的服箕，他巴祀I氐請設立的辦事分處十

六個減為十一個」他認為這是最低限度的o 兩

個辦事．分處業已開辨，各關係政府對於因這些

辦事分處的成立而能典高級專員辦事處日常聯

綠·'不時表示滿惹o

＇｀．諮詢委員會又批評（第 ：：九九段）辦
事分途的f且成，並廷頡臨時設置人員應大這減

少o 他可以向委員會保證他並不怨要多於實際

需要的職員 o 但各辦事分虛僅有職員五 、六

人，實無祛裁減o 他已力圖減用人員，甚至倉

考慮把辦事分處的數目由十一個減為十個o

九．第三委員會一位委員建蹟：高級專員

摒事處脈鍇序酯進，不可好高鶯遠o 他完全同

意這個原則，但一九五一年是每值的一年，一

九五子年辦事處卸須負起全部責任，執行許多

前此由図際離民緝臟執行的幟1ho 諮詢委員會

建議的大最經貲削減，會使一九五＝年度的盤

個工作計銅須軍加撿討o 沒有人會否認他的游

事處擔任工作的黨要，這是建設性的工作，倘
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辦理妥善，則為聨合國的功勞o 但，要辦埕妥

善， e丨l使不關涉直接的實際業務．五十萬美元亦

屬不敖。

-o. 他跟在1fi，則上扭信原挺檄算是必需

的，隹佾本妥協精許，參照諮詢委員會廷障的

削沁再行檢討緤找情形o 他拓辦事分處的職

員裁減，把臨時職員，加班｀旅費、等項目的

鹿費削減，並脷除交際費，結杲」氐擬溉菲可自1l

減五=,000美元。他希錷節五委員會能核

定七．五一， 000美元（包括職員共同代用）

的概箕，以代替入O三， 000美元（包括職

員共同找用）的原擬溉箕。他自當把這個數目

君作最大限度，並向委員會保證無論劑接之糕

戥多．少，他當一依難民利盒所在而妥為支用。

--. Mr. FAHMY (埃及）蹄主席淮許

向窩級專員詢問關於＇｀識後世昇各地之艱民',
一客的三個問題，該書係由一慈菩某金會向

高級專員捐贈十萵芙元充作編邱贱用，且偽第

三委員會第三八六次會議通迢的一個決啟案

(.A/C.3/L.214) 的主題。

一二． 關於該苷的內容問題姑置不論，祕

耆長和高級專員以前主持該杏的出版，而現竟

對該杏內容拒負一牣責任，又把聨合國現仍存

有的各本上的嘛合國鈐印與徽記除去，並停止

認苓處或高級専員辦事盅發行該耆，這是介入

深為擔及的事。他怨從高級專員那楽知這：第

－，罈出版代多少，包括各若作人的酬金；

第二他是否不認為這種行為樁成濫用他所託

管的去金；第三，他是否不認為這種分明不負

責任的行政有損合員國的信心，尤北雷要的，

有損該辨事處管轄下的頲民的信心。

一三，至淤祕壹虛之牽沙淤此次錯失事

件，他混得他的代表圍實無旁貸，必須促賭助

埋祕含長注意：就行政的既點而首，把蹋合國
的鈴記牙u徽記印於出版物上，然後再由大會決

策除去，道咲不能講為秘苓武之功，亦於睏合

固的威信無補。

一四，主席說他淮許埃及代表提出問題，

但辜淤第三委員會糧告杏故有該委員會對淤高

級專員及秘耆長所提保證表示滿惹並聰鶯就該

委員會而論，此項事件即告了桔等語，他不餘

准許關於該害的任何翦體討論。

一五• Mr. VAN HEUVEN COED

HART（暉民事宜高級專員）說他深1自難民間

題亟需舉辦逼緄而紉立的詞査，因此貨睛洛克

菲勁苯金會捐贈此項經找。該苯金會認捐十漢

美元， 1tl! CI」負資腈＊ Mr. 」acques Vernant辦

理稠査，他對於 Mr. Vernant完黏嵊o 皋

辨這種調査完全在辯事處工作筠圍之內。
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一六．他從未時求該杏刊印聯合國鈴目l和

徽記，邛實上'4也的序言說得十分消楚：那是

由莉學導家辦理的濁立關査o

-七..說到用費，洛克菲勒關査人員約用

去四蒿美元， 該菩的師刷或發行均未動用嘛合

區I的范項。

-A. Mr. CARRIZOSA （ 哥侖比亞 ）

迫述委員會淤第三一一次會諮討論高綠項員辦

事處栩冝時，許多代夫闈力言＇，行政經費', -

詞的意詭，有加以明白綫定的必要，溴大利亞

代表且廿提策應睛諮詢委員會就高級専員辦事

處的情形以及式他類似橚關的情形，捩定該詞

的定謠o'惟對淤這個提蟻既末探取行動，J{IJ委

員會勢須栱據第三委員會莪告審及高紱珝員就

淇一九五：：：年度所帶緤費所作的凍述而自作定

敢。
一」h 第三委員會衆已核准崙极珺長的政

策及北一九五二年度工作計劃， 並巳對湃級導

員表示完全信任。就辦事分虛而論， 很多代夫

闓同意確有設滔溫锺代表櫧關的必要，有的若

至設依照高紱專員辦事虛親程的規定， 這個」系

則是用不苻對論的o

=o. 關淤規程第二十項的搭釋F味n，哥

侖比亞代表閣聰鶯入事、用品及交逼戥用在總

部及辦事分适都應視儒行政經費；囍民的遺

返、 安頓、和援助戥用則不應視嫦行政緤瑴，

而應以捐漱充之。高級專員僅能自聨合國預惇

支領正常履行炔程泯．定職務所常的欬項。
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＝－．． 無論如何，那些款項必敷應用o 嘛

令國既指定高級專員擔負照料難民的責任，便

不能拒絕他所認為執行任務所需的最低限度的

漱項。增加預箕是不成問迎的；一九丕一年陔

辦車處因為業移尙未完桑展開，故所需綑致棪

:J7,但一九五二年該辦事逯將総嘛合國照料難

民的唯一即齡據一九四九年專家估計，高級

堪貝辦事處的工作經．tt可能年需七十五萵美

元：因距他的代表團擬投票贊成高紱消員所

翁的經費數鉺反對諮詢委員會建敵的鹿貲數

額o

＝二． Mr. MACHADO (巴西）追述高級

溥員辦事處設立時，巴西同．該辦事處行政經

費廊由現合國支付，因為宅扭信翊負與聯合國

直接有關的:C作責任的人，依照憲幸第七十九

條的錢定，應在職合國秘翕處的一般釀系之

內o

二三」 ｀｀讖後世界各地之河民''一害的出

版問題引起某些行政1泵'1J,並明白顯出問1定有

關常局的資任的切要，因為其他類似愉形將來

可能孩牛。在本案中， 該宙以聯合國文件出

一九五二年一月十七日

版，似完全由祕書長負責o 巴西代表圍對此事

的發生，頲或逍姆深錷類此事務，今後能贱

加監菅。

＝兀關於高級專員辦事露的預算，祕客

長請列入O三， 000美元，諮詢委員會起

蹟減至五00,000美元，高級連貝剛纔提

出折中數字七五一， 000美元，其主要理由

是辦事分處確隨必需。在湛方面」必須參考第

三委員會競告吝草槁(A/G.3/L.125及Corr.l )

第六，七、入各壓各該段表明第三委員會對

磾事分誌是杏必需一匣扣意見並不是全體一

致的；但是倘窩級導員認為辦事分認必不可少

硐和有許多代表團準情同意共設立o 在這種

悸形之下，高級專員．如有老説明類設辦事分處的

國家的菲民數目，或有鴇盆0 Mr. M9.chado臨

南美方面巳有設一辦事．分處的提箴」他想知道

搬在何虐設立」一個分露能否照顧堃個臨域，

不無可疑，比較適常的辦祛恐鉤設毅一個巡迴

代表。諮詢委員會甘建議辦事分返應先在需要

迨切的地方設立，共他地方則在窩級專員辦事

虐珝任縴工作的第一年應從綏段．立。

二五． 說到辦事處躋劃經找的原則，在

｀，行政糯貲＂一詞的礁切意該議定之有if,很難談

到穩定該辦事處的預菲」迢是一個最訳要的問

迎， 萵一不能敵定一個定義，扣］至少要決定渲

飆經飛的固定総頵。牠的代表圍對辯事處的熊

」艾力求公平，所以如果對淤行政經費的確切資

任有所決定，逯個名詞又有校t者楚的定義，該

代表團最後可能接受高級坍員建議的預算數

字o

.::*. Mr. CHECH ETKIN (照維埃肚
會士義共和國職盟）說他的代表圍對菲民事在

高級導員辦事處的態度巳淤第三，第五兩委員

會中說明，他僅眼瓶述該代表圍對目前所請緤

戥所採的立塢o

二七． 該代表圍窩鶯翔合國應停付辦事處

工作所需的經記理由是那些工作與大會一九

四六年及一九四七年湎遏的關淤渣送扞民罔籍

的決議案（決議案A（一），六十二（一）， 一三

六（二））牴觸。Mr. Chechetkin微引悲聯代潟e在

第三委員會的I*述，該代表在某棟述中表示高

緤專員辦事蕊應予結束」困鶯該辦事處巳成爲

遣送罪民囘罪的士要障礙，並且成鶯美國與大

西洋集閣各國統治階斥準值對笹¥發動佼略戦孚

的工具o 而紱專員現在所負的資1壬庶以1甜係各

圄締訂雙邊協定的方法末完成。為了這些理由，

他的代表圍擬投票反對所說的辦事處經費。
二A, Mr. AGHNIDES（行政槩預算問

迎諮詢委員合士席）提預］行政經找間難．＇寺」說



一九五二年一月十七日

明該詞尙末下有定義o 1也引述第三一一次合

議簡要耜錄第入十八段及第五委員合報告啻

(A/2022) 提到珥民事宜高菽導員的一段所提

及的澳大利亞代表的提議，卽惡請諮詢委員合

於大合下一屆會時擬具一個定義o
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＝九． Mr. FOURIE （南非聯邦）問難民

事宜窩級專員現擬在北璣內設立辦事分皮的國

家1ft,有多少在瑞士坦有常任代表，不論共派

荘呣合國日內元辦事露抑派酖瑞士政府；又註

在收容國家的辦事分處的任務究在照料巳在該

處的琪民抑在企圖收容夏多的移民，如為前

者，扣」現巳在那些國家的菲民又有多少o

三O. Mr. VAN REUVEN GOED

HART（難民事宜高級專員）答瑗巴西代表說；

在德意志聯邦共和國設有辦事分處一藍， 負責

照料艱民十五萬人，在與地利亦設有一處，該

地菲民計三十五萬人。現巳與希服政府商妥於

睢典酖一代表：＇以照料該國的四萬罪民並辦理

近東瓦的菲民事務。數星期內鋮能於臨大利開

設一個辦事分嵓，以照料生活椅端困苗的二萬

五千湃民（他附帶通知委員會：他巳苛帯藥專

家若干人編製關於特里亞新特難民狀況的另一

鐲立報告，該地難民百分之二十染有肺疾）。

三一· 遠東分虛所照料的難民確數不得而

知，但上海至少有難民五千人，非律炙亦有菲

民，由菲律賓政府暫時負責o 為了舉例說朋上

海難民的絕壞，他宜諮他剛接到的一通暄莪，

略謂他們於一月卅一日卽將被逐遷出居所，憊

睛聨合國及私人圍體立卽加諤賑款。 1也巳將這

個問題提出第三委員會。

三二． 在美利堅合衆國的二十入萬難民雖

的確無須照料，他的辦事虐亻以仍有淤華盛頫疣

一代表的必要，因為聯合國會所及許多難民料

福的趨機關都設在美國。

三三． 他顾在拉丁奕#11設寸，兩個辦事分·

處，派這一個代表與若干玫府接洽便可應付榕

如；入九國政府現巳表示若要這個代表的服

移o

三四·布魯睪栩設有辦事分坞一處，照料

在比利時的抨民四滴人，在荷閽的一萵人及在

成森堡的一千人。注國對待预民的政策一向礙

厚，在共境內現有罪民三十萵入，賅國北願該

芷U民構關在巴黎疣一代表。倫敘．分盅亦猖需
要；， 這不僅玲丁吳瞄．壬區I現有Itr七三十萵人，

而且鶯T以便與各邦協闞家在倫敦的移民機關

保持聨綠。総計起來，他的辦事處負責照料的

罪民約有一百五十苾人。

三':fi_ . {ti!.答洹南非代表說：大部分國家雎

確在瑞士駐有代表，但他們對於球民事宜行i`,i

第三百二十八次會蹟

要向政府請示，不蔣保持密切不趼的1f獻格，而

各種難民問題所引起的許許多多的技術問題需

要這種．密切不晰的瑪絳，若設資辨事分處便可

保特這種聨格。就與收容難民國家的關係而

踰， 該辦事虛的任移不在企圖勘導各國政府收
容頁多的難．民而使＇E們或到困琿，而在脇助它

們辦理巴在各該區的球民所必帶的照料士作。

三六． Mr. HALL（美利空合衆國）對於

窩級專員力求搶節，以副第五委員合的顧縝，

及殫精竭力，盡忠職~,袤示或佩。惟英國1t

表團覺得高級專員宜布不能接受諮詢委員會廷

議的並非不合情理的預箕徵字，不無關切，特

蒔他雷新考慮能否接受那個數字，伴協助第五

委員會平衡瞄合國的預扛o 琮員人數較自己所

怨要的鶯．」瓦而對於所負責任不得不設汰完

成，這是各國當局緤常必嶧付的問題，恐高

級專員乜不能不應付同樣的問題。就他所知的

本國情形來記他以為他說華＇隔頓分處職員六

人或者過約那是公平合現的；因痴在他若
＊，淇計也分虐也許同樣遏多o 在美國的菲民不

需要祛律上的保磺，而美國耽日內元代表可典
漓級專員的日內元總部保持必要的瑯綠，共伷

必照的瞬緒正在輝約進行。鑒淤高級呼員在日

內丸的職員人數，式他辦事分處的康員，尤北

是在歐洲的，地許可能裁減o 保護有的翦員十

二人或者可用為歐洲的巡迴代表， 实他各科的

識員十五人或亦可裁減。芮級專員尤應儘可能

利用嘛合國 I1 內元辦事處行政上和財政上的服

務o

三七． Miss WITTEVEEN（荷閾）設依

照鈍的國家一向寄子球民的深切同情及最近

Queen J uJiana 代表荷閽所作的呼螂荷祿It弋

表團淤第三委員會行支持菲民事．宜高級導員，

並願從優考盧他的辦事處所需的預箕經找。她

必得諮昫委員會淤審査高級專員的預箕時，如

有第三委員合關淤援助菲民問題的報告害草稿

(A/C.3/L.21S及Corr.1), 則該委員會可能巳

廷議與秘苦長概邱近的數字。

三入，從第三委員會的討論，可以洁楚地

若出大部分代表[I],連荷閽在內， 都承認高級

專員在難民安頓停妥的許多國家有派耽代表的

必要。高級坍ki業巳保證餞1員從事，造損擋節

韭僅在砥得絕對埽要的國家任用代表。他並說

各辦事分處的峨員人數営惟靈考盛。他執行一

九千一年疫預箕，表現1ll!.十分了解保持敕用減

至最．少限度的必要，后］時， 她同意他競的有減

至不能再減的一定限度o 國際喎合會府民事宜

高裱專員 Dr. Nansen 二十八年前淤國際聯合



鎗三百=+i｀大會議

會大合某次全體會諮＼竹就窩級專員有設置代

表塊關以代替各國委派機關的必要一令加劉切

陳祠，他那時所設的諾完全適合目前的檜形o

三九． 縞裂預箕．要微到癌乎百分之百的導

確，珥乎其讓耜尤共是像琤民事宜高級導員辦

事藍那纇的工作，又特別適在擔任全部工作的

第一年；雖經驗或可證明尙能節省若干，但荷

蘭代表團並不以鶯一九屯：：：年度預笈第二十欬

（甲）下昀冽緤喪係泅過多。荷蘭代表l1l原準備

批准祕羽長所概的賑弈，惟預定交際伐五千美

元須予旅除，因一九子二年皮蕷算第二十四欬

下氈接的款項可供此項用途，今高級導員說他

骼將他的概鎄削減約五萵美元，應茄稱頌。荷

閑代表團贊成此項削減，並希絜高級專員在Jl.t

惰形之下，1i訶註n人煮，逹成任移o

四o. 她於力言吸璈菲民仰賴聵合國的照

料而國際囍民斜織現巳不復存在之餘，追述
第三痿員會對於高敍專員及北僚溷，克盡實

任，伷稼燎f恥蟑希望第五委員會亦無虧職

年而建蟻核准這項士作所需的款項。

四一• Mr. KRAJEWSKI （波閾）於報告

波園1代表在第三委員會第三七八次會議所說的

諾y灶如提請注煮一九四六年二月十：：：F.I大會

通過關瘀菲民問題的決議案（八（一）），並且睍

依照該代表：Ill的意見，莓一苫重民在該決敲案下

的第一個權利就是返囘枚國，而國際珪民緝織

和荘民邛官高級專員辦事坞部行企圖以強迫子蓖

民在外國定居來代替遣送囘籍的政策。波閽代

表11)有充分的理由相信知果該兩櫟關行徵詢蕻

民的意見，最大多數的桂民及失所人民會還擇

淑囘他們的祺國o 這個看注與一九四七年在莫

斯科舉行的外長會議的決定及大會決策案一三

六（二）不謀而合o 假如高級専員決心達送蕻

民返囘職國，便無設立辦事分處的必要。高級

專員辦事處的存在與難民利盆有害，而為解決

孖民問題的障礙。波閽代表團因此擬投漂反對

秘禱長所請列．入一九五二年預算第二十歟（甲）

的經找。

四二• Mr. MACHADO （巴西）提請注

意而級專貝竹說他巳瞎肺病專家編撰關淤特里

亞斯特難民的閻立報告．，同時，詢問祕害長管

韌下的官員於澂詢出版委員會煮見之前，是否

有權如此邀睛專家。

四三． 至淤辦事分途問迎， 1臼訌東或議大

利與奧地利，地許須有此項分虛，但在高級導

員提及的北他國家絕無開設分處的必要。所需

l 因櫫嘮合會第四屆大會祀錄，第十A緬殼會罩瓣論全

文o

2O8 一九屯＝年一一月干毛1f'

的任何聯格:C作可由高級專員辦事處總部與各
會員國荘日內元常任代表接洽瓣珉。

四四， Mr. PRICE （士管行政及財7茹部助

菲祕啻斐）競：菲民事宜窩紱専員對於所擬印

行的杏籍或文件應遵循的政策須照高級専員辦

事處規程的規定（決毆案四＝八（干、附件），

賅靚稈第一霏第一項稱： ＇，聯合國囍民事官富
級專員秉承大會命令... . ..＂，而第一章第三項則

蕎： 嚀級專員遵厝大合或輒濟暨『且合理事會
所殫漿之政炭指示',祕杏長對高級専員頒發改

策指示，規程中並無規定o

四玘他答覆巴西代表的第-:侗問題，說

瞄合國官員出版的一切杏籍及文作的發行部受

出版委員會的管理。

四*• Mr. VAN HEUVEN COED
HART（燕民事宜窩級專員）答覆巴西代表的第
一個問題說：一九五一年十一月他接到若干關

於特里亞浙特難民的報告，殊令人憂盧；他営

時獨得他應關査實情。因此，他商時世界衙生

莉織派了一位倫紋柿病蓴家到特里亞斯特考

舉該專家向世界衛生机啟提出報告一件，後

嚮轉送本商級專員o

四七 Mr. FOURIE（南非嘛邦）向蕎級

哂員保證他的代表團最不願匪礙他的工作。他

擬建議：第五委員會雖不應規瀝責任，但它可
緤出窩級專員辦事瘟應優先理的工作。

四八． 高級専員辨事處在有靈＊臨時蕻民

阿題的國家的確濡要設立分蕊，仔．在難民菜巴

移入並有意禱的國家則無此滯要o 在後頊國

家布一切問題都可循外交途徑，由高級專員

商同各會員國耽日內元常任代表解決o 因此他

希望高級專員憬靈考盧美國代表的呼霸，而提

出一個折中提棄使各代l11能支持高級專員

關淤各辦事分途經費的全部請求，不必接分處

逐一表決o

四加 Mr. VOUGT（瑞典）提到他的代

表圍在第三委員會所探的立坞，以及前此第．天

委員會關於球民事宜高級専員辦事震眠算的討

論o 高級專員的工作不應茄以匯憐趼閩切要，

瑞典代表圍擬投票贊成他所晴撥的數額，但高

級專員應集中注意難民夏緊急的需要。

五O. Mr. FRIIS（丹麥）脫：丹麥代表
圍的一般戳點巳於第三痿員會詳鶯陳述。關於

高級專員應傲工作所涉經吸問題，丹麥代袤圍
的立場與哥侖比亞及荷闈兩代表團的很相似o

五一·一般言之，他對於終久需要的辦邛

分處的數頦，雖贊同高級專員的意見，但想知
遁那些辨事分處是否能多加或者應該都在一九千

二年設立。每一辦事分虐是否必需，高級專員



＾一九五.:::年-..十七日

無疑地合加以tmr団郢梠他完全fB任高极専

員。繹事分屆的存康問邏，今後各年可常常

參照經議加以撿計，也恕該在此一提。

五二． 關淤聨合國歐洲募RIt處的曾記邛務

人員及其他便利應子充．分利用一節，他與蔣昫
委員會及窩級導員同煮 ， 但高級專員所負祛律

上和技術J::的琮務加謂應山嘛合國新曲分尖的

職員戒海門機關分支機關所昴坩．家執行）則不
能同忿o
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五三． 他同窈諮詢委員合一九天一年皮第

二次報告當 (A/1853) 第三00段所栽關於延

第三百二十九大會議

綏卻獻修改員額浪及敘菽辦？雄的議論，並以
僞芯級專員必能將這些諮論牢記在心o 遏去敉

年，國際組，啟冇讎遏高的趨劵，故設立新的

國際構關時， 一關蜍便須顧及違黠o

五四，關淤莉菽專員辨事返殼程中的(t行

政経tt"一詞的定洮，他獲悉諮詢委員會擬於

大會第七民會前澈底硏究，深以爲菩。

五:Ii. . 他不··l3分明白萵詢委員會淤共一．九

五一年度第二吹莪告書第二九六段表示及懼的

逕由， 並說該委員食主席或珈另為路作恪荇o

午拔一時禾五分吡令。

第三百二十九次會曦

一九五二年一月十十日星期四午投三呤在巴苓叉凸宕皋行

．士席 ： Mr. T, A. STO?'..'E (加拿大）

一九五二會計年度概箕： （ a ） 秘霫長編
製的脱箕 (A/1812 及 Add.I) ; (b) 
行政陸預算：問題諮詢委員合報告杏
(A/1853) 

［項目四十一T'

第四編， 第=+欺（甲） · 難民事

宜高緑專員籌軍處 （ 續完）

一. Mr. BRENNAN (澳大利亞）想葷

打囘到艱民事．宜高緤導員辦t怛處行政程ft的定

鎄問題，這個問題在第三二八次合蹟中菜已論

及。他脫瑴週前他最初提出遺洞問題時（第三

一一次合議紀錄第八十入段）， 1卜希緻行政陸

預莉問題諮詢委員合能的大合木屆會議縊具一

個邗告。他無恋使諮詢委員合工作遏前，但如
該合主席能表明該委員會完疣能否瞬具此項報

告，他很或激o

二． 亻也也要蜘迢一些概豉辦事分處的國家

什登生些什麼問迎，而各該园所發生的問迎又
是否朵柞同的，一九五二會計年度概箕 (A/181

2)第一八六頁列有疇七個辨：F分虛的桎記
北＊四個擬設於璘H 內元不逵的城市。 1也懷疑
是否侮耍設立如此之多相距又如此之近的辦事
分起o 他又懐疑僅以與哭邦即國家討論方便而
在倫敦設．七分起是否合理o 就溴大利亞而論，
商极導員大可與決大利3璘吁成或波恩的辦

事露逆行談牛0o 但如高級UiR呆在倫敦設立分
島決大利亞在倫敦設有蛻模很大的移民局，
則在倫敦進行談判或吳方吣他賛同美國代夫

關淤擬在菲盛頓設立分志的意兄o

·慣大合議程項日。
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三 ， Mr. POLI OCK 頃拿大）說如加拿

大代表博於第三苓員會討論中，竹說希獃這個

問題能圓滿解決，同時希璃在經代上並俺確實

節省若干。 ．

四 ． 高紱導員淤.l:次合議什說他準備將所

瞭糯痰再加削減。已有一二登言人提起淌菽専

貝應蔣再作某投種削減，特．，lJ是美國代炭並指
明可以苞省的項目。茄拿大代表閽也深甑莉紱

專贝ii肆提出較為接近諮昫委員會建議的數字。
第二十款(tp)項下或可箭右若干經1炻例如各

辦事分處的職贝人數便可酌減。助理卫i員職位

中有些可以裁撤，結杲可節省七萵六千美元；

一攽人事 1t 、 交際記瞬時職員炔及加班1t的

概霾可減少，· 這樣，高級泗員的概邪可減少

八萵八千美元，使共總額減至六三九， －00

美元。加拿大代表閣不擬空持探用任何方法實

:f'J'所郅議的掇節'E以鶯方法的迤擇應由菻紱專

貝自出決定。栱據加拿大提案所得到的數字可

核諮昫委員合肆瑋冇為距 1吐乜鑼1占的折中
數字，能使高綴屯員執行他的工作o

面 Mr. RODRIGUEZ I•'AB!<.EGAT（烏

拉圭）說烏拉圭代表圍已瘀第三委員會中表示

宅關於本問迎的意見。這個問題並不緘錫政治

間鯤而且息是人這問姐。政策或原則的問題

巳 U1第三凌員會滸決， 與第五委員會無關。該

代衷閹準Ui就提交第五委員合的問題投}."., ~IJ 

決寇玲使高級速員能完成四1：，惡犧子多少款

項的間題。於決定這個經1t數字時，大家不應

噩＇c撥款的目的不在能使第五活員會｀員成到
淄加而在保~f;為解決IKICl0迎所濡做的工
作定能執行。因此，烏拉圭代表闈擬投堢梵成

躥Jk導員最後淤上次會漾提出的數字，卽七五

-, 000美元。




